

**FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK JULI 2018 SEMESTER 4 TA 2017/2018**

16711009 - GHEA PROVITA NAFITIANA

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
BACA RESEP INFO OBAT (BSO)	mantap
BALUT BIDAI	ok
KOMUNIKASI	sambung rasa cukup baik. Gali keluhan utama dan RPS dengan sistem OLDCHART sehingga bisa runtut dan tidak terlewat. Gali RPD secara lengkap, terutama bila ada riwayat yg berhubungan dengan penyakit. Begitu juga dengan riwayat penyakit keluarga, gali lebih dalam bila ada yg berhubungan dengan penyakitnya. Misalnya bibi pasien meninggal karena keluhan yg mirip dengan keluhan pasien, itu bisa digali, berapa lama sudah meninggalnya, apakah ada kemungkinan penyebab lain meninggalnya. Jadi manfaatkan waktu sebaik2nya utk menggali informasi semaksimal dan seoptimal mungkin.
PEMASANGAN NGT	ok baik, hanya tidak cuci tangan setelah pemasangan
PEMERIKSAAN PAYUDARA	OK, perlu dilengkapi laporan dalam inspeksinya
PERAWATAN LUKA (MLBM)	menekan perdarahan dengan kassa steril tanpa handscoon, darah itu nembus kassa loh dek, dan darah itu sangat infeksius, lainkali jangan lupa pakai handscoon ya. menilai luka hanya dengan inspeksi, tidak palpasi dan memeriksa ROM. setelah scrubbing kok mengeringkan tangan pakai handuk tidak steril? cara anestesi masih kurang tepat, tangan kiri memfiksasi kulit yang akan dianestesi ya dek, tidak sejauh itu, dan tidak perlu pakai kassa, kan sudah sama2 steril. bentuk jahitan sudah benar matras horizontal tetapi jahitan tidak rapi (pikirkan secara kosmetik karena itu akan membekas), kedua tepi luka tidak bertemu, dan simpul tidak rapi. luka hanya ditutup dengan kassa steril tanpa diberi antibiotik, seharusnya kasih antibiotik ya dek. Tidak memberikan edukasi mengenai pemberian obat dan aturan minuman obat.
PROVOKASI NYERI	inform consent: ok. LASEQUE: tidak menyebutkan bila laseque positif terjadi pada sudut berapa. kontapatrik: seharusnya dilakukan fleksi tungkai yang sakit ke sisi kanan dulu baru endorotasi dan aduksi, gea langsung endorotasi dan aduksi. kesimpulan oke. pemeriksaan lain oke sekali.
SWAB VAGINA - PAP SMEAR	saat informed consent sambil duduk dlu saja de. pasien juga lebih nyaman saat komunikasi. persiapkan pasien dan lampu sbkm cuci tangan y de. biar tdk usah ngulangi. duk banyak kena baju.. jadi tdk steril.. tindakan lakukan saja tidak perlu banyak diomongkan detail langkah.. tidak nyaman buat pasien. tdk minta pasien tarik napas saat masukkan spekulum. oleskan spatel ayrenya pendek sekali de.. sebelu dilepas usap portio dg povidon dan inspeksi genital dalam. yg bersihkan pasca tindakan bukan hanya yg luar de. teknik buang sarung tangan di lar klorin bgmn de.. rendam dlu baru buka..